

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

bereits seit dem gestrigen Sonntag(18.06.2016) gilt in Deutschland als Umsetzung einer EU-Richtlinie das „Recht auf ein Basiskonto“

Eine gute Information nebst Formularen für die Eröffnung und im Falle der Nichteinräumung für die Beschwerde gibt es bei der [Verbraucherzentrale](#)

An dieser Stelle sammelt die VZ auch Erfahrungen der Kunden (beachtet bitte: Diese Erfahrungen werden nicht „bearbeitet“; Die VZ sammelt nur Erfahrungen)

Umfangreicher aber sehr informativ das [Bundesfinanzministerium](#) oder direkt in den [FAQ](#)

Und hier noch ein Handzettel von der sehr seriösen [Schuldnerberatung Hessen](#) (ich glaube aber, dass der noch überarbeitet werden muss – aber bis dahin...)

Und speziell für Flüchtlinge bietet die [Sparkasse](#) eine gute Information, die sich vor allem um die Legitimation (Identitätsprüfung) dreht.

Für Rückfragen bitte gerne auch bei mir melden

Mit freundlichen Grüßen  
Johann Rettermayer  
Schuldnerberater

Caritasverband für den Landkreis Kelheim e.V.  
Pfarrhofgasse 1  
93309 Kelheim  
Tel: 09441 5007 – 21  
Fax: 09441 5007 – 19  
E-Mail: [j.rettermayer@caritas-kelheim.de](mailto:j.rettermayer@caritas-kelheim.de)